

## Inilah Pesan Danramil 02 Palang Tuban Di Dalam Rapat Konferensi Kepala Desa

Basory Wijaya - [TUBAN.INDONESIASATU.ID](http://TUBAN.INDONESIASATU.ID)

Jan 27, 2023 - 12:55



**TUBAN,** – Danramil 0811 /02 Palang Kapten Inf Abd. Gofar, menghadiri Konferensi Kalur/ Kades Se-Kecamatan yang dipimpin langsung Camat Palang membahas semua permasalahan yang ada di kecamatan Palang dari tingkat RT, Dusun dan Desa untuk mencari tahu permasalahan dan solusi penyelesaiannya, bertempat balai Desa Pucangan Kecamatan Palang Kabupaten Tuban Jawa Timur, Kamis (26/01/23).

Hadir dalam kegiatan diantaranya Camat Palang, Danramil 0811/02, Kapolsek

Palang, Kepala Puskesmas Palang dan Sumurgung, Kepala KUA Palang, Kasitranitib Palang, Kasubag Proglab, Kades Se-Kecamatan Palang, Ketua BPD Se-kecamatan Palang, dan tokoh Agama serta masyarakat.



Camat Palang mengatakan, rapat koordinasi ini untuk menyampaikan permasalahan yang ada di Desa, mulai dari kesehatan, kenakalan remaja, Pernikahan dini, Penerangan lampu jalan, sampai dengan pemberdayaan usaha UKM para ibu di Desa yang memiliki potensi untuk mengembangkan usaha khususnya UMKM.

“Semoga hasil produksi dapat dipasarkan dan dikembangkan”,ujarnya.

Sedangkan untuk jamban, Kecamatan Palang Alhamdulillah sudah ODF terakhir 3 Desa Pliwetan, Desa Tegalbang dan Sumurgung.

“Ini semua berkat peran semuanya dalam menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan”, tambahnya.

Sementara itu Danramil 0811/02 Palang Kapten Inf Abd. Gofar mengatakan, Kita lihat situasi saat ini masih dalam Pandemi Covid-19, dan kita terus melaksanakan Protokol kesehatan dan menggalakan serbuan vaksinasi baik dosis 1, 2 dan 3.

“Untuk menjaga kekebalan kelompok sudah cukup baik di wilayah Palang, dalam rangka mencegah kenakalan remaja, pernikahan dini kita secara bersama saling peduli terhadap generasi”,ucapnya.

Ditambahkannya, dalam menciptakan cinta tanah air di wilayah kita akan memerintahkan Babinsa untuk selalu aktif memberikan wawasan kebangsaan terhadap semua lini khususnya di sekolah-sekolah, di desa binaan masing-masing Babinsa untuk selalu mensosialisasikan isi dari Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa Indonesia bisa dipahami dan dimengerti sampai tingkat Desa, Dusun dan RT.

“Dengan menggalakan dan mengamalkan sila sila Pancasila, bergotong royong, bertoleransi menjaga kerukunan hidup bermasyarakat berbangsa dan bernegara dengan tidak membedakan terhadap Ras, Suku dan Agama, agar tercipta rasa persatuan dan kesatuan”,imbuhnya.

Selaku Danramil saya mengajak masyarakat untuk peduli terhadap perkembangan lingkungan serta menyelesaikan setiap permasalahan yang ada di wilayah dengan melibatkan Aparat Desa, Babinsa dan Babinkamtimas.

“semoga tercipta situasi kondisi yang Kondusif aman dan Damai,” tutup Danramil.

(Faro)